



Concejo Municipal de Yumbo

N^o. 805.009.462-0

BOLETIN DE PRENSA No. 015 de 2019

Yumbo, Mayo 16 de 2019

Comisión Especial del Concejo de Popayán de visita en el Concejo de Yumbo

SE ESTABLECE IMPORTANTE AGENDA CONJUNTA ENTRE AMBOS CONCEJOS PARA ENTABLAR IMPORTANTES COMPROMISOS COMERCIALES, ADMINISTRATIVOS Y PROTOCOLARIOS.



Importantes lazos históricos unen a Yumbo con Popayán -la capital del departamento del Cauca- que se remontan a la época de la conquista: el extremeño Sebastián de Belalcázar fundó a Popayán en 1537 y durante muchos años su centro de operaciones y de residencia estuvo en la zona de La Estancia de Yumbo; por este y otros motivos en la visita de la Comisión del Concejo Payanés se estableció una Agenda Conjunta para Sesiones, tanto en el recinto del Concejo de Yumbo como en el de Popayán. Según el Presidente del Concejo de Popayán, Carlos Eduardo Guerrero, es de vital importancia que ambas localidades den a conocer sus bondades en el ámbito de lo industrial y de lo turístico para potencializar y dinamizar las economías de ambas municipalidades, estableciendo convenios interadministrativos. Por su parte el Concejal de Popayán, Byron Lema propuso que una importante avenida de la capital del Cauca sea bautizada como “Ciudad de Yumbo” para enaltecer las virtudes de la capital industrial del Valle. Por su parte el Presidente del Concejo yumbeño estableció que las sesiones conjuntas se realizarán en el mes de junio del presente año.



Concejo Municipal de Yumbo

Nº. 805.009.462-0

AGENDA DE ACTIVIDADES: Una importante capacitación sobre Derechos Humanos se llevará a cabo en las instalaciones del Concejo de Yumbo que será dictada por Ana María Muñoz los días 22 y 23 de mayo a partir de las 9 de la mañana. Igualmente se adelanta con todo éxito la realización del Cabildo Abierto sobre Drogadicción y Salud Mental a cumplirse el próximo jueves 30 de Mayo a partir de las 8 de la mañana en el Recinto del Concejo Municipal. Confirmados dos de los más importantes expertos en el tema en el Valle del Cauca: el médico toxicólogo Jorge Quiñónez y la Doctora Maritza Isaza, Líder del Grupo de Salud Mental de la Secretaría de Salud de Cali. De otra parte el pasado viernes 10 de Mayo en las instalaciones del Concejo se festejó y enalteció a todas las madres que trabajan en el Concejo de Yumbo en bonito almuerzo de compañeros. Felicidades a todas ellas.

OFICINA DE COMUNICACIONES

*Elaboró Leonardo Quintero Suarez Apoyo Comunicación y Divulgación Pública
Aprobó Guillermina Becerra Caicedo Secretaria General.*

#ConcejoParaTodos

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.concejoyumbo.gov.co-contacto@concejoyumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo



@concejoyumbo